



願應寺たより

Vol.Ⅲ 令和6年2月

行事報告

除夜の鐘、修正会法要

昨年末の除夜の鐘と修正会にはたくさんの方にご来山頂き、誠にありがとうございました。

百食以上ご用意しておりました豚汁も全くなくなり、今回は子供たちのお友達もたくさん集う、大変賑やかな夜となりました。

しかし、修正会も終え、無事に新年を迎えたと思っていたその夕方に起きた大地震。

この度の能登半島地震で被災された方に衷心よりお見舞い申し上げます。

大切な家族や友人を失い、また生活環境の整わない中で不安な日々を過ごされているすべての方に、一日も早く安穏なる日常が取り戻されることを心より念じております。



『雪だるま』
四兄弟作



除夜の鐘で賑わう境内

住職に聞いてみよう



お線香はどうやってあげるの?

浄土真宗では『寝線香』といつて立てるのではなく、寝せてお供えします。

【作法】

①一本のお線香を二つか三つにあります。寝かせるので、香炉の長さに合わせるようにします。

②ろうそくの火から火をつけた後、逆の手で仰いで消します。



今日のことば

悪因を絶つ道

因縁の因は種、縁はご縁、種があつても

雨が降らなければ種枯れだらう

因はあつても縁がなければ表れてはこない

良い習慣、良い癖、良い思い出を沢山作つて

いくことが

悪因を絶つ道である

常岡一郎

お寺の日々の様子を配信しています

イベント等のご案内を配信しています。



Instagram



公式LINE

是非ご登録下さい(^▽^)/

報恩講

昨年十一月の報恩講にご参詣くださいました皆様、誠にありがとうございました。三年振りに親鸞聖人の愛した大根焼きをお齋で振舞うこともできました。当たり前とと思っていたことが迎えられる幸せに心より感謝申し上げます。

